名 白い道

します。本人の朗読でお聴きください。 小倉北区の小学の4年生、金子陽菜さんの『白い道』という詩を紹介小倉北区の小学の4年生、金子陽菜さんの『白い道』という詩を紹介小倉北区の小学の4年度、金子陽菜さんの『白い道』という詩を紹介小倉北区の小学の4年度で表表した第七回「あ今日は、北九州市立文学館が平成二十八年度に募集した第七回「あ今日は、北海県の1980年)

自い道

北九州市立中井小学校四年金子陽菜の大学のでは、

シーンとして、せみの声も聞こえないずっとだまって歩いているがっとだまって歩いている話しもしないで、まっすぐに前を向いてひとりは日本人、いとりは日本人があったがの男の人がテレビをつけたら、ふたりの男の人がテレビをつけたら、ふたりの男の人が

そこには、広島の原爆いれいひがあったらい道のとちゅうでふたりが立ち止まった

それでいいんだよ その気持ちは それでいいんだよ その気持ちは を いかった夏休みの終わりごろ でもそこだけは 暗くて こわくて ちょっとなみだが出た 資料館の時計は どれも黒こげで みんなしずかに十一時二分で止まっていた のがまっとさましたとき もう二度とここには来たくない と言ったら お父さんが

少し頭を下げて目をつむっていたって気持ちに、きっとつながるからねって気持ちに、きっとつながるからねらいれいひにお花をあげたあといれいひにお花をあげたあといれいひにお花をあげたあとった。

って思ってくれていたら(いいなもう二度とここには来たくないわたしとおんなじように

って気持ちに きっとつながるからもう二度とこんな戦争はしたくないそしたら その気持ちは

な、と強く感じたのでしょう。

ことを知って、本当に怖かったと話してくれた陽菜さん。だからこことを知って、本当に怖かったと話してくれた陽菜さん。だからこことを知って、本当に怖かったと話してくれた陽菜さん。だからこことを知って、本当に怖かったと話してくれた陽菜さん。だからことがの原爆資料館に行った時、今も世界に核兵器がたくさんあるは詩にしたんですね。

では、また。戦争の記憶を風化させずに心にとどめておくことが大切ですね。戦争の記憶を風化させずに心にとどめておくことが大切ですね。ドームがあります。戦争のない平和な世の中に向けて、原爆や二人が歩いていた白い道のその先には、平和の灯、そして原爆ニ人が歩いていた白い道の